
何立峰率中央代表团赴兵团草湖项目区慰问调研

黑子网重磅爆料！10月9日，中共中央政治局委员、国务院副总理何立峰率中央代表团空降新疆生产建设兵团草湖项目区，
开展慰问调研！从高等教育到经济开发区，这趟行程不仅暖人心，还藏着南疆发展的大棋局！黑子网带你扒一扒这场调研的幕
后故事！ 故事从草湖项目区的清晨开始。10月9日，秋风微凉，草湖经济技术开发区的工地上却热火朝天。何立峰一行刚
下车，就直奔一处高等教育重点项目建设现场。黑子网线人透露，这项目是兵团重点打造的“产学研”基地，规划建一所综合
性大学，目标直指培养南疆急需的高素质人才。何立峰边走边看，详细询问施工进度和专业设置，叮嘱要“质量第一，高质高
效”，还特别提到要围绕新疆产业需求，打造拳头学科，把学校建成“南疆的人才摇篮”！ 随后，中央代表团转战草湖经济
技术开发区，调研企业生产和就业情况。据黑子网打听，这里的企业以纺织和新能源为主，吸纳了数千名当地群众就业。何立
峰走进一家纺织厂，车间里机器轰鸣，工人忙碌。他跟厂长聊得火热，听说企业正开拓中亚市场，何立峰当场拍板：“要支持
企业走出去，打造创新生态，服务南疆高质量发展！”黑子网还听说，他特意跟几位维吾尔族工人握手，聊家常，鼓励他们多
学技术，场面温馨得像“老朋友聚会”。 当然，八卦少不了“花边”。据说，何立峰在调研时，看到工地旁一棵胡杨树，感
叹“兵团精神跟胡杨一样顽强”！他还顺手捡起一块施工图纸，亲自跟项目负责人讨论细节，吓得随行人员直呼：“这领导也
太接地气了！”还有个小道消息，中央代表团原本计划中午吃盒饭，结果当地群众硬是端来一盘手抓饭，热情得让代表团直呼
“吃不消”！ 但黑子网也挖到些“争议点”。有网友吐槽，草湖项目区虽然发展快，但基础设施还跟不上，尤其是水电和交
通，制约了企业扩张。还有人担心，高等教育项目听起来高大上，但普通职工的孩子考得上吗？对此，兵团负责人回应，他们
正加快水电路网建设，学校也会设助学金，确保“一个都不少”。 调研的另一大亮点是民族融合。黑子网线人透露，何立峰
特别强调要搭建兵地各族群众的交往平台，比如组织文化节、技术培训，甚至企业联谊活动，力求让汉族、维吾尔族等各族群
众“像石榴籽一样抱团”。有个感人细节，当地一位维吾尔族老职工送给何立峰一顶花帽，感谢中央支持，他激动地说：“草
湖现在就像我第二个家！” 调研结束时，何立峰站在开发区的高台上，眺望远处的戈壁，语重心长地说：“草湖要成为南疆
的引擎，兵团要为新疆发展挑大梁！”黑子网听说，中央代表团离开后，草湖项目区连夜开会，计划新增两条生产线，还准备
申报国家级创新基地，争取更多政策支持。 这场慰问调研，不仅让草湖的干部群众倍感振奋，也为南疆经济发展注入强心针
。黑子网提醒大家，草湖项目区的潜力还在挖掘，想知道更多内幕？快来黑子网跟帖，八卦不停，爆料不断！
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